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VERBALE ASSEMBLEA CONSIGLIO DIRETTIVO 
 

Sorbolo, 23 aprile 2007. 
 
In data 23 aprile 2007, presso i locali dell'AVIS di Sorbolo di via Gruppini a Sorbolo, si è riunito il 
consiglio direttivo del Gruppo Alpini di Sorbolo con il seguente O.d.G. : 
 
1) Situazione iscritti Adunata Nazionale a Cuneo  
2) Guidoni 
3) Manifestazione 25 aprile 
4) Comunicazioni sede 
5) Varie ed eventuali 
 
Sono presenti tutti i consiglieri ad eccezione di Alberini Gianni e Grandi Dante.  
Il vice-capogruppo, Saccani Paolo, è rimasto per la discussione dei primi 3 punti, si è poi dovuto 
assentare per precedenti impegni.  
Alla riunione sono presenti, Lazzaretti Gianni e Anghinetti Elio. La riunione inizia alle ore 21.00. 
            
 
Le iscrizioni per Cuneo al momento sono 34, verrà comunicato per tempo il programma della 
giornata con orari e soste; venerdì 11 maggio ritrovo in sede per gli ultimi aggiustamenti e per 
accordarci sul vettovagliamento. 
  
Sono stati acquistati 152 Guidoni il consiglio decide di metterli in vendita (per chi è interessato) a 
10 euro/cadauno. 
  
Come lo scorso anno il Consiglio decide di partecipare alla manifestazione del 25 aprile secondo il 
programma redatto dal Comune. 
  
Il capogruppo informa il consiglio che dopo un incontro con il Sindaco è stata variata l’ubicazione 
per il posizionamento della sede, l’area individuata è quella che da via XXIV Maggio va verso 
Anzolla e via Mina. 
  
Il capogruppo comunica al consiglio di voler organizzare, tra fine maggio e primi giugno, due 
serate per sensibilizzare la popolazione e il gruppo alpini sulla possibilità di costituire un Gruppo 
di Protezione Civile sulle emergenze veterinarie. 
Si da mandato a Gabba e Lazzaretti di cercare i relatori e predisporre un programma. 
  
Si decide di iscrivere ad onorem al gruppo il presidente dell’ordine dei veterinari e di regalare un 
berretto del gruppo alla segretaria. 
 
 
La riunione è stata tolta alle ore 23.00 c/a. 


